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Разработкой единого генерального 
плана развития «Большого Екатерин-
бурга» займется экспертный совет, 
в который войдут представители го-
родов-спутников областного центра. 
Координировать разработку генплана 
агломерации будет областное мини-
стерство строительства и развития ин-
фраструктуры. Такое решение было 
принято восьмого октября на встрече 
губернатора Евгения Куйвашева с гла-
вами муниципалитетов, которые войдут 
в «Большой Екатеринбург», – Евгением 
Писцовым, Александром Романовым, 
Владимиром Герасименко и Борисом 
Тарасовым.

- Мы продолжаем обсуждение кон-
цепции агломерации «Большой Екате-
ринбург» и тех принципов, на которых 
она должна быть создана. Основные 
процессы уже запущены самой жизнью 
и людьми, - подчеркнул Евгений Куйва-
шев. - Создание агломерации имеет под 
собой и прочное экономическое осно-
вание. Есть несколько вариантов разви-
тия событий. Насколько я знаю, сегодня 
главы выступают именно за то, чтобы 
каждая территория оставалась само-
стоятельным муниципальным образова-
нием. И мы ни в коем случае не хотим 
лишать территории самостоятельности 
или централизовать управление.

Губернатор отметил, что сегодня не-
обходимо принимать решения, которые 
помогли бы муниципалитетам разви-
ваться в рамках агломерации – это по-
зволит более эффективно вовлекать в 
хозяйственный оборот земли на при-
граничных территориях, работать с ин-
весторами, которые смогут планировать 
вложения средств в социальную и тор-
говую сферы.

Глава региона отметил: чтобы рабо-
та велась комплексно, и были учтены 
интересы каждого муниципалитета, в 
течение недели после получения пред-
ложений от территорий будет создан 
экспертный совет, в который войдут 
представители от Екатеринбурга и горо-
дов-спутников, в том числе, от исполни-
тельной власти, депутатского корпуса, 
бизнеса.

«Считаю, что необходимо начать ра-
боту по подготовке единого генераль-
ного плана, с которым должны корре-

лироваться планы развития каждого 
муниципалитета. Это даст мощный им-
пульс развитию бизнеса, вложению 
средств в инфраструктуру «Большого 
Екатеринбурга». После этого можно бу-
дет говорить о соглашениях по медоб-
служиванию, прикреплению к детским 
дошкольным учреждениям и школам, 
транспортному обслуживанию наших 
жителей. Уверен, что эта работа в итоге 
приведет к улучшению качества жизни 
людей, повышению инвестиционной 
привлекательности территорий», – по-
яснил Евгений Куйвашев.

Глава городского округа Верхняя 
Пышма Александр Романов назвал 
создание «Большого Екатеринбурга» 
уникальной возможностью реализовать 
модель эффективного межмуниципаль-
ного партнерства.

Евгений Писцов, глава Березовского 
городского округа подчеркнул, что объ-
единение трудовых, инфраструктурных 
и иных ресурсов при создании агломе-
рации даст синергетический эффект 
развития областного центра и городов-
спутников.

- Необходимо исключить политиче-
ские спекуляции по этому вопросу: пе-
риодически звучит мысль, что процессу 
объединения препятствуют местные 
«царьки», - сказал Евгений Писцов. - 
Это не так. Думаю, что все муниципа-
литеты заинтересованы в вовлечении 
земель в оборот и привлечении инвесто-
ров, развитии инфраструктуры. Наша 
задача – эффективно использовать ре-
сурсы, чтобы на приграничные площад-
ки приходил реальный бизнес, чтобы 
создавались новые рабочие места, сни-
жалась маятниковая миграция», –.

- Сегодня Арамиль «наступает» на 
Екатеринбург, Екатеринбург – на Ара-
миль, на Среднеуральск, - добавил 
Евгений Куйвашев. - И так с каждым 
городом. Нам нужно начинать работу, 
заниматься разработкой технического 
задания для создания единого генпла-
на. Думаю, что это будет правильно. По 
крайней мере, нам потомки за это спаси-
бо скажут.

Департамент 
информационной политики

губернатора Свердловской области

Губернатор Евгений Куйвашев: 
«Арамиль «наступает» на 
Екатеринбург»... Избирательная комиссия Сверд-

ловской области объявляет сбор 
предложений по кандидатурам для 
назначения членами с правом реша-
ющего голоса территориальных из-
бирательных комиссий.

Прием предложений и необходи-
мых документов осуществляется 
Избирательной комиссией Сверд-
ловской области по 20 ноября 2015 
года.

Документы необходимо представ-
лять в Избирательную комиссию 
Свердловской области по адресу: 
Екатеринбург, пл.Октябрьская, 1, 
каб. 506.

С дополнительной информацией, 
перечнем и формами необходимых 
документов можно ознакомиться на 
официальном сайте Избирательной 
комиссии Свердловской области по 
ссылке: http://ikso.org/100228913.html

Кто возглавит 
терризбиркомы?

В четверг, 15 октября, с 14.30 до 15.00 
состоится прием граждан Юрием Ива-
новичем Биктугановым, министром об-
щего и профессионального образования 
Свердловской области.

Место проведения приема: здание Ад-
министрации Арамильского городского 
округа, г. Арамиль, ул. 1 Мая д.12 каб. 
№ 1.

Телефон для записи: 8 (343) 385-32-84.

Арамильцев ждет министр

Экскурсионно-паломническую по-
ездку к алапаевским святыням со-
вершили в сентябре православные 
педагоги и школьники Арамили и Сы-
серти. Возможность побывать в зна-
ковом с исторической точки зрения 
месте было организовано Сысерт-
ским благочинием и Отделом образо-
вания администрации АГО.

Целью этого путешествия было же-
лание расширить знания об Алапаев-
ске как о месте пребывания членов 
Императорского Дома Романовых в по-
следние месяцы их жизни – о великой 
княгине Елизавете Федоровне, настоя-
тельнице Марфо-Мариинской обители 
в Москве, инокине Варваре Яковлевой, 
сестре обители, Великом князе Сергее 
Михайловиче и других, верой и прав-
дой служивших Отечеству.

По пути следования в автобусе пе-
дагоги посмотрели фильмы о святых 
и истории православия. По прибытию 
учителя посетили Напольную шко-
лу, где находились в заточении вели-
кокняжеские узники, привезенные в 
Алапаевск в 1918 году, именно оттуда 
их вывезли на место мученической 
кончины. Во дворе Напольной школы 
в настоящее время находится женский 
Свято-Елизаветинский монастырь.

Затем паломники прошли к шах-
те – месту гибели мучеников. На ее 
территории построен мужской мона-
стырь во имя Новомучеников Россий-
ских, часовня, установлен Поклон-
ный крест.

В храме во имя святой великому-
ченицы Екатерины, который не за-
крывался в богоборческие времена, 
паломники имели возможность при-
ложиться к его главной святыне – чу-
дотворному образу Божией Матери 
«Скоропослушница».

Следующая точка на карте палом-
ничества педагогов – один из старей-
ших храмов Екатеринбургской ми-
трополии – Свято-Троицкий собор, 
под стенами которого тела членов 
дома Романовых нашли временное 
прибежище.

- Такие  поездки не только дают пре-
красную возможность познакомиться 
с нашей историей, архитектурой, ико-
нописью, но позволяют прикоснуть-
ся к святыням, понять всю глубину 
православной веры, – делились впе-
чатлениями паломники, возвращаясь 
домой.

Татьяна ЧИРКОВА,
Фото автора

Знакомство с историей, 
архитектурой, иконописью


